

Qualität an erster Stelle

Ministerin zeichnet Kohlgruber Bio-Kurhotel aus

Bad Kohlgrub – Für seine „hochwertige bayerische Gastlichkeit und Servicequalität“ wurde das moor & mehr Bio-Kurhotel in Bad Kohlgrub ausgezeichnet. Ilse Aigner (CSU), die Bayerische Staatsministerin für Wirtschaft und Medien, Energie und Technologie, ehrte insgesamt 59 Betriebe und verlieh ihnen den „Gastro Management Pass“ (GMP). Dabei handelt es sich um eine Initiative zur Qualitätssicherung, um die Spitzenstellung des

Bayerntourismus auszubauen. Um den GMP zu bekommen, müssen der Gastwirt und seine Mitarbeiter Kenntnisse in den Bereichen Hygiene, Recht, Unternehmensführung und Service-Qualität sowie einen IHK-Unterrichtungsnachweis oder eine von der IHK anerkannte gastronomische Ausbildung nachweisen. Beim Bad Kohlgruber moor & mehr Bio-Kurhotel, das die Familie Fend betreibt, handelt es sich um ein Drei-Sterne-Superior-Haus. fem



Bei der Preisverleihung: Staatsministerin Ilse Aigner, die beiden Betreiber des Bio-Kurhotels, Martin und Andrea Fend, sowie Ulrich Brandl, Präsident des Bayerischen Hotel- und Gaststättenverbandes.